



Bürgermobil

Anfang Dezember hat der ehrenamtliche Fahrdienst des Bürgermobils Fahrt aufgenommen. Für Fahrten zum Arzt, zum Bahnhof und zur sozialen Teilhabe kann das Fahrzeug gerne von Menschen mit Mobilitätseinschränkungen (Hauptwohnsitz Langeoog) gebucht werden.

Zur sozialen Teilhabe zählen dabei zum Beispiel kirchliche Veranstaltungen, Fahrten zur Teilnahme an Vereinsveranstaltungen wie Jahreshauptversammlungen etc., Konzerte, Familienfeiern, Termine im Kur- und Wellnesscenter, Besuche des Schwimmbads/Sauna, medizinische Fußpflege, Friseurbesuche uvm.

Das Team des Bürgermobils freut sich über Anrufe und lädt dazu ein bei Bedarf unter der 0174-159 6801 täglich zwischen 8-18 Uhr Kontakt aufzunehmen.

Der Fahrdienst ist auf Anfrage und nach Verfügbarkeit nutzbar und um eine Voranmeldung wird gebeten (frühestens 24 Stunden im Voraus). Die Kernfahrzeiten liegen montags bis sonntags bei 8.00 Uhr bis 18.00 Uhr. Frühere oder spätere Fahrzeiten sind nur nach Absprache mit dem/der Fahrer*in möglich.

Die Fahrpreise belaufen sich auf 5€ pro einfacher Fahrt (bitte die Gebühr vor Fahrtantritt in bar an den/die Fahrer*in entrichten).



Von links nach rechts: Frank Düll, Katja Prester, Heike Horn, Martin Willenberg, Christine Dirks (Foto: C.Bittner). Nicht im Bild: Peter Hansmann, Regina Willenberg, Peter Funke, Birgit Heiser, Tina Pasqualicchio, Markus Rüter

Wer Lust hat die Gruppe durch ehrenamtliches Engagement zu unterstützen, kann sich gerne direkt unter der Nummer des Bürgermobils bzw. bei Conny Bittner unter der 0162-297 475 5 oder 04972 693 152, c.bittner@langeoog.de melden.

Für mehr Infos zu den Beförderungsbestimmungen des Bürgermobils sind diese unter: <https://gemeinde.langeoog.de/buergerservice/soziales/>

zu finden, bzw. im Aushang des Rathauses.

Eine schöne Adventszeit wünscht das Team des Bürgermobils.